

**dimanche 24 juin 2012 : tournoi Stéphane Chapuisat
finale vaudoise des juniors C au stade du Bois-Gentil**

En l'honneur de Stéphane Chapuisat, footballeur lausannois de talent, la Ville de Lausanne a créé en 2009 un tournoi annuel juniors. Pour la 4^e édition, dimanche 24 juin 2012, les meilleures équipes vaudoises de juniors C se rencontreront au stade du Bois-Gentil à Lausanne.

Né en 1969, Stéphane Chapuisat est l'un des sportifs suisses les mieux connus et reconnus. Joueur de talent, il a eu une carrière d'exception, aussi bien en Suisse qu'à l'étranger. Après avoir débuté sa carrière à Lausanne, il est le footballeur suisse le plus titré. La Ville de Lausanne lui a attribué en 2005, le Prix du mérite sportif lausannois, la plus haute distinction sportive décernée par la Ville.

Répondant à un postulat d'Alain Bron « Pour un hommage à Stéphane Chapuisat », la Municipalité a proposé de créer un tournoi annuel juniors qui porterait son nom et dont il serait le parrain. Cette rencontre constitue la finale vaudoise entre les meilleures équipes juniors C (13-14 ans), organisée en collaboration avec l'Association cantonale vaudoise de football (ACVF), l'ES FC Malley et le FC Concordia. Le vainqueur se verra attribuer le titre de champion vaudois. Elle se déroule chaque année le même week-end que la finale Graines de foot (juniors D et E).

La 4^e édition du tournoi Stéphane Chapuisat accueillera **dimanche 24 juin 2012**, de 8h30 à 16h30, les huit meilleures équipes juniors C du Canton, au stade du Bois-Gentil (chemin du Bois-Gentil, Lausanne, bus tl 1, arrêt Parc du Vélodrome). Entrée libre.

La direction de la sécurité publique
et des sports

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Marc Vuilleumier directeur de la sécurité publique et des sports, tél. 021 315 32 00**
- **Patrice Iseli, chef du service des sports, tél. 021 315 14 01**
- **Olivier Pittet, service des sports, tél. 021 315 14 08**

Sur internet : www.lausanne.ch/actualites et www.lausanne.ch/stades

Lausanne, le 19 juin 2012